
  
 

 
Beschlussauszug 

 
aus der 

Sitzung des Finanzausschusses der Stadt Schönberg  
vom 03.04.2025 

  
Top 10.1 Werbetafeln in der Palmberg-Halle 
 
Herr Eggert erhält das Rederecht und schlägt vor, dass die Verträge für die Vermietung der 
Werbetafeln überarbeitet werden sollten. Er bezieht sich dabei auf die Größe der Werbetafeln 
sowie die zugehörigen Preise.  
Frau Burmeister schlägt vor, das Thema separat auf die Tagesordnung des Finanzausschusses 
zu setzen, um sich näher mit der Thematik zu beschäftigen. Der Finanzausschuss bittet um 
Zuarbeit bezüglich derzeit bestehender Verträge zu den vermieteten Werbeflächen. Weiterhin 
soll vorgelegt werden, wie viele Werbeflächen insgesamt zur Verfügung stehen und wie viele 
davon in den letzten Jahren vermietet wurden. 
 
 
 
 


